

## Le mot du Rédacteur en Chef

L'été est là et avec lui la promesse de journées ensoleillées et de repos bien mérité pour nous tous médecins, paramédicaux et étudiants pour lesquels nous espérons qu'ils auront brillamment réussi leur période d'examens. Même si farniente et relaxation seront de règle pour nombre d'entre nous, rien ne nous empêche de nous adonner à des lectures plus sérieuses. Ce numéro spécial de la *Revue Médicale de Bruxelles*, second du genre après le numéro de janvier dédié à la psychiatrie, sera principalement consacré à la casuistique. Je vous invite à lire attentivement l'éditorial écrit par le Professeur Jean-Paul Sculier, expert reconnu en médecine factuelle, qui repositionne et justifie l'intérêt de cette approche au sein de la littérature scientifique et de la médecine fondée sur les preuves.

Comme à l'accoutumée, le sommaire de la *Revue Médicale de Bruxelles* aborde de nombreux domaines de la médecine. Ainsi, les cas cliniques présentés auront trait à l'oncologie, la cardiologie, les urgences, la gastro-entérologie, la psychiatrie, la gériatrie ou l'infectiologie. Cet abord éclectique nous permet d'accorder à de nombreuses disciplines une visibilité au travers de publications qui sont fréquemment refusées dans d'autres journaux scientifiques. Il ne faut pas oublier que notre journal est également ouvert aux

études originales. Nos collègues chirurgiens cardiaques et médecins intensivistes nous livrent une étude intéressante portant sur l'évolution et la place des nouvelles techniques de remplacement valvulaire aortique au CHU Brugmann. Cet article apporte non seulement des informations importantes aux médecins spécialistes appelés à traiter ces patients, mais également aux autres médecins, dont certainement nos collègues généralistes chez lesquels les patients iront chercher aide et assistance.

Nous espérons que ce numéro de juin de la *Revue Médicale de Bruxelles* permettra à notre lectorat de pouvoir trouver durant cette période estivale des articles utiles, intéressants et agréables à lire. Je terminerai en vous rappelant que les prochaines Journées d'Enseignement Postuniversitaire, dont vous trouverez le programme ci-contre, se tiendront sur le Campus facultaire du 6 au 9 septembre. Le programme est vaste et alléchant. Je vous invite dès à présent à vous y inscrire.

Je vous souhaite une agréable lecture.

T. Berghmans  
Rédacteur en Chef